



Antrag an die Synode von Michael Graf und 7 Mitunterzeichnenden (Interfraktionelle Gruppe "Selbstprüfung der Synode")

Antrag:

Die Synode setzt eine nichtständige Kommission ein, deren Auftrag es ist, Kompetenzen, Arbeitsweise und Instrumente des Kirchenparlamentes zu überprüfen.

Diese Kommission besteht aus Mitgliedern aller Fraktionen und legt der Synode innerhalb eines Jahres einen Bericht vor, der je nach Ergebnis Anträge an die Synode enthält.

Begründung:

Die Synode verantwortet die Ausrichtung unserer Kirche in allen wesentlichen Bereichen. Sie hat eine herausragende Bedeutung. Es ist jedoch nicht zu übersehen, dass sie dieser Bedeutung häufig nicht mehr gerecht wird. Es kann nicht erwartet werden, dass von der Verwaltung oder der Exekutive Anstösse kommen, welche die Synode wieder stärken würden. Deshalb soll die Synode ihre eigene Arbeitsweise und ihre Einflussmöglichkeiten selbst überprüfen und anschliessend versuchen, ihre Effizienz zu steigern, um ihrem Auftrag (besser) gerecht zu werden.

Unterzeichnet hat der Synodale Michael Graf und als Mitunterzeichner die Synodalen:

Hans Ulrich Germann

Jürg E. Bartlome

Maurice Baumann

Ruth Krebs-Jost

Irmela Moser

Christine Schmid

Rolf Schneeberger